Journée sans vélo en Vendée.

Nous sommes le 17 septembre. Roland, notre délégué départemental, nous a conviés à partir de 10h pour la journée « sans vélo » du Demi-Siècle vendéen. Nous sommes une quinzaine. Cette journée est un temps de convivialité avec la découverte d'un site touristique ...

La matinée commence par la visite guidée du musée du Manoir de Réaumur. Un musée pédagogique, ludique, pour les petits et les grands, installé dans la maison d'Antoine Ferchault de Réaumur (Scientifique du 18^{ème} siècle qui s'est intéressé à de très nombreux domaines des sciences: matériaux, physique, biologie, génétique, l'étude des végétaux, des invertébrés aquatiques, des insectes, des oiseaux ...).





Après cette passionnante visite, il est déjà l'heure de pique-niquer. Nous sommes accueillis au Prieuré Saint Pierre par Mr Garret, le propriétaire des lieux. Il nous conte l'histoire du prieuré qui date du 13^{ème} siècle et de sa demeure principale du 18^{ème}. Nous pique-niquons confortablement sous le préau avant de visiter les jardins monastiques.



L'après-midi se prolonge par une randonnée le long du Petit-Lay et dans les ruelles du village de Réaumur.



Après avoir bien profité de ce bel après-midi ensoleillé, Roland nous offre le goûter avant que nous nous quittions.

Merci Roland pour cette belle organisation.